



LUXEMBOURG À LA CARTE
Sou schmaacht Lëtzebuerg

Luxemburg, den 10. März 2009

Sehr geehrte Dame, sehr geehrter Herr,

Hiermit möchten wir Sie über die geplanten Aktionen im Rahmen der Initiative „Sou schmaacht Lëtzebuerg – Luxembourg à la carte“ informieren. Unter dem Ziel der Förderung des Absatzes von Agrarprodukten Luxemburger Herkunft in Großküchen und öffentlichen Kantinen richtet sich die Informations- und Sensibilisierungskampagne an die politischen Entscheidungsträger, die Betreiber von Großküchen und an die Konsumenten.

Der vorläufige Aktionsplan sieht wie folgt aus:

- Sensibilisierung und Informationsaustausch in folgenden Einrichtungen:
 - 10. März Chambre des députés: Beginn: 14.30 Uhr
 - 20. März Service d'accueil „Kannerstuff“, Heiderscheid: Beginn: 13.00 Uhr
 - 20. März Lycée technique agricole, Ettelbruck: Beginn: 9.50 Uhr
 - 23. März Maison de retraite, Clervaux: Beginn: 15.00 Uhr
 - 01. April Maison de relais, Sanem (in Planung)
 - April Regierungsrat (in Planung)
 - 24. April Maison de relais, Niederanven: Beginn: 13.00 Uhr
 - 24. April Centre intégré pour personnes âgées, Niederanven: Beginn: 15.00 Uhr
 - 11. Mai Lycée technique hôtelier Alexis Heck, Diekirch (in Planung)
 - 13. Mai Campus Geesseknäppchen, Luxembourg (in Planung)
- Themenwoche „Sou schmaacht Lëtzebuerg – Luxembourg à la carte“ in allen Schulkantinen der Lyzeen mit täglich einem neuen Menü bestehend aus Luxemburger Produkten (11. – 15. Mai 2009)
- Mittagessen auf dem Campus Geesseknäppchen im Beisein von Landwirtschaftsminister Fernand Boden, Staatssekretärin Octavie Modert und Unterrichtsministerin Madie Delvaux (13. Mai 2009)
- Konferenz mit den verantwortlichen Betreibern von Großküchen mit anschließender Pressekonferenz und gemeinsamem Mittagessen im „Lycée Technique Hôtelier Alexis Heck“ (11. Mai 2009)

Als begleitende Unterstützung der Aktivitäten und um den Konsumenten die Luxemburger Agrarerzeugnisse übersichtlich zu präsentieren und auf deren Vorzüge aufmerksam zu machen, werden ein Flyer sowie eine Internetseite (www.luxembourg-a-la-carte.lu) ausgearbeitet.

Wir hoffen Sie im Rahmen weiterer Aktionen begrüßen zu können und verbleiben mit freundlichen Grüßen.

Die Organisatoren der Aktion
„Sou schmaacht Lëtzebuerg – Luxembourg à la carte“

